

Retos futuros



Con su calificación crediticia actual, México se encuentra en un grupo de países con distintos retos económicos por delante.

PAÍSES CON CALIFICACIÓN BBB+ DE S&P

- Aruba
- Islandia
- Malta
- MÉXICO
- Polonia
- España
- Tailandia

Fuente: S&P

Pierden su brillo reformas.- S&P

Señalan expertos que los cambios no han dado impulso a la economía

GONZALO SOTO

MÉXICO.- Las reformas estructurales que se aprobaron al inicio de la actual Administración han perdido fuerza y no han dado el impulso que requiere la economía mexicana, señaló Standard & Poor's (S&P).

Roberto Sifón-Arévalo, director de Calificaciones Soberanas para América Latina de S&P, indicó en entrevista que el bajo crecimiento del País es resultado de un entorno económico complicado, pero también de unas reformas que no dieron lo que se esperaba de ellas.

“Nuestro foco está en el crecimiento económico de México y cómo se puede recuperar algo de la expectativa que había con las reformas,

en su implementación algo se perdió”, dijo.

Joydeep Mukherji, analista de Calificaciones Soberanas para México, coincidió en que los resultados esperados de las reformas no llegaron y ahora el Gobierno federal deberá encontrar otras estrategia para impulsar el crecimiento.

“Se han hecho casi todas las reformas estructurales que existen, pero los resultados no son tan buenos como las expectativas”, agregó.

“Nuestro énfasis ha cambiado y ya no podemos esperar reformas importantes, tenemos que esperar en qué medida el gobierno puede mejorar y profundizar las reformas ya aprobadas”.

El bajo crecimiento económico junto a los ajustes fiscales pendientes en el País son elementos que evitan que la calificación crediticia de BBB+ con perspectiva estable que tiene México mejore en el futuro cercano, aseguraron.